

旭川自動車教習所 令和3年度冬道安全運転講習 令和4年2月14日(月)～18日(金)

旭川自動車教習所は、冬道操縦未経験者に対して「冬道安全運転講習」を行いました。

最初に、所長から目的や冬型の事故事例に基づいた教育及びコース設定の説明などを受けてから講習に臨みました。担当者からも「安全速度と法定速度は違う。コースの急制動では、スケートリンクなみに滑るようにしているため、どれだけ止まらないかを確認・体感してほしい。」とありました。参加者は久しぶりの自動車教習所に緊張した面持ちでしたが、目的をしっかりと理解して真剣に取り組んでいました。講習後には、「冬道の危険な路面状態や起こりうる事故等を学びました。車を運転する際は、充分気を付けて運転していきたい。」「このような実体感できるコースを作って下さり有り難うございました。」等の感想が寄せられました。



自動車教習所所長



所長の話しを真剣に聞く参加者達



集合時にはしっかり検温



担当者から細部説明



操縦前には確実な免許証点検



教習所指導員から熱の入った指導に、参加者は免許取得時の初心を思い出しながら操縦中！



道外からの異動者も参加「思ったのと体験するのはちょっと違う。これが本当の道路だったらちょっと怖いと思いました。先に体験することができて良かったです。」と話してくれました。



「急制動（スリップ体験）」 そんなにスピードが出ていなくても、すごく滑ることを体験



「わだち走行、排気ブレーキの危険性」 思ったよりわだちにハンドルがとられることなどを体験



「下り坂における制動」 ブレーキを踏んでもなかなか止まれないことを体験



「右傾斜路の走行」 傾斜でスーッと流れおちる怖さや横転の危険性を体験



年末年始休暇返上でコースの作成、教習の間隙での補修 全ては講習参加者（部隊）のために！



教習終了後はハンドル・シフト
レバー等を拭いてから下車する。
その後、洗面所で手洗いを実施
したのち事後の行動にかかるよ
うにしてください。



敷地を有効に利用したコース設営 至るところにコロナ対策 優秀な教習所として数々の表彰状